

<p><b>Protokoll</b></p>		<p><b>Attac-Treff 09.02.2022</b> <b>Videokonferenz</b></p>
-------------------------	--	--

**TeilnehmerInnen:** Doris, Mark

**TOP 0: Offener Austausch**

1. Dauerkrise Flüchtlingsproblematik, insb. die sog. „Pushbacks“ mehrerer EU-Länder, die gegen EU- sowie Völkerrecht verstoßen, aber auf EU-Ebene geduldet bis begrüßt werden.
2. Söders undemokratisches Verhalten in Bezug auf die Umsetzung des verabschiedeten Gesetzes zur Coronapolitik.

**TOP 1. Ostermarsch 2022**

Doris vertritt uns beim Stuttgarter Friedensnetz und berichtete von den Vorbereitungen. Der diesjährige Aufruf wurde mit dieser TO auf der Aktivenliste verteilt.

- Der Aufruf findet im Wesentlichen unsere Zustimmung. Kritik wurde an folgenden Punkten geübt:
- Im Ostermarsch- Aufruf wird die NATO als Provokateur dargestellt, wodurch Russland zwangsläufig zur Verlegung der russischen Truppen an die Westgrenze Russlands gezwungen worden sei. Diese Darstellung ist unseres Erachtens nicht ausreichend angesichts der Darstellung des Ukraine-Konflikts in den Medien der BRD. Erläuternd müsste das Vorgehen der NATO im Jahr 2020 und 2021 erwähnt werden, als Defender-Militärmanöver der NATO mit über 28000 Soldaten an der Grenze zu Russland geplant und nur wegen Corona abgesagt wurden.
- Ebenso müsste die Kubakrise 1962 erwähnt werden, als die Sowjetunion Atomraketen auf Kuba stationieren wollte, wodurch fast ein Krieg zwischen den Supermächten ausgelöst worden wäre.
- Doris und Mark recherchieren genauer zu diesen Ereignissen und formulieren eine Ergänzung für den Ostermarschaufruf, die der Ostermarsch-Vorbereitungsgruppe zugemailt werden soll.
- Finanzielle Unterstützung des Ostermarsches in Höhe von 100 € für Flyer, einstimmig beschlossen.

**TOP 2 Finanzverantwortung Attac-Stuttgart**

Mark hat die Finanzverantwortung für Attac-Stuttgart übernommen und berichtete über den aktuellen Stand:

- Mark hat eine Vollmacht für unser Regionalgruppenkonto bei der GLS-Bank sowie einen online-Zugang beantragt. Der Antrag läuft.
- Jutta hat in dieser Woche den Jahresbericht 2021 fertiggestellt und wird diesen in den kommenden Tagen übermitteln. Eine Übergabe der historischen Unterlagen steht noch aus.
- Mark wird bis zum nächsten Attac-Treff einen vorläufigen Finanzplan 2022 erstellen und einen Vorschlag erarbeiten für den Betrag, der an Attac-Deutschland zurücküberwiesen wird.

### **TOP 3. Diskussion weiterer Aktivitäten von Attac-Stuttgart**

- Die Jahresplanung erfolgt bis zum nächsten Attac-Treff.

### **TOP 4. Berichte von der Arbeit der AGs**

- Die AG *globale Krisen* befasst sich aktuell mit der Politik der Ampelregierung.
- Die AG *Wir haben genug* hat im Januar 2 Blog-Beiträge veröffentlicht. 3 weitere Blog-Einträge sind in Arbeit und sind für Februar geplant.

**Nächster Treff: 9 März 2022, 19:00** als Videokonferenz,  
wieder über den Link: <https://konferenz.netzbegruenung.de/attac-s-treff>